



Préparation U.V.

Soin avant solaire pour le visage Pre-sun care for face

- Favorise la synthèse de mélanine
- Réhausse le hâle naturel même sans exposition solaire
- Prévient l'apparition des taches pigmentaires et aide à ralentir le vieillissement cutané
- Promotes melanin synthesis
- Enhances the natural tan even without sun exposure
- Prevents the appearance of dark spots and helps slow down skin aging



Protection U.V. SPF 25 / SPF 50

Protection solaire pour le visage Sunscreen cream for face

- Protègent la peau des UVA, UVB, lumière visible et infrarouges
- Préservent le capital solaire de la peau grâce à ses actifs anti-âge et apaisants
- Préviennent l'apparition des taches pigmentaires
- Protect skin from UVA, UVB, visible light and infrared
- Preserve the skin's solar capital thanks to its anti-aging and soothing active
- Prevent the appearance of dark spots



Protection U.V. Corps SPF 25 / SPF 50

Protection solaire pour le corps Sunscreen cream for body

- Protègent la peau des UVA, UVB, lumière visible et infrarouges
- Préviennent du photovieillissement et de la déshydratation
- Texture fluide, non grasse et non collante
- Protect skin from UVA, UVB, visible light and infrared
- Prevent photoaging and dehydration
- · Fluid, non-greasy and non-sticky texture





Réparation U.V.

Soin après solaire apaisant pour le visage Soothing after-sun care for face

- Régénère et apaise immédiatement la peau
- Hydrate et limite les risques de desquamation
- Prévient les réactions cutanées post-exposition
- Regenerates and immediately soothes the skin
- Moisturizes and limits the risk of desquamation
- Prevents post-exposure skin reactions





Complément alimentaire à base de d'extraits de plantes, lutéine, vitamines et minéraux

Dietary supplement based on plant extracts, lutein, vitamins and minerals



Biologique Recherche met toute son expertise au service de la peau et propose **Helios**², son premier **complément alimentaire solaire**.

Basé sur le programme de soin solaire en 3 étapes, il agit de l'intérieur pour accompagner l'épiderme avant, pendant et après l'exposition.

Une formule complète enrichie en **caroténoïdes naturels** (bêta-carotène, lutéine, lycopène) et **acides gras essentiels** (oméga 3 et 6), ainsi qu'en vitamines et **minéraux antioxydants** (vitamine A, vitamine E, sélénium, zinc, cuivre) qui contribuent à **protéger les cellules du stress oxydatif**, responsable du vieillissement cutané et de l'apparition des taches pigmentaires.

Pour des résultats optimaux, débuter la cure 1 mois avant l'exposition au soleil, pendant toute la période d'exposition et jusqu'à 1 mois après pour prolonger l'effet.

Biologique Recherche is pouring all its expertise into skin care, offering **Helios**³, its first **sun care dietary supplement**.

Based on the three-step sun care program, the supplement acts from within to support the epidermis **before**, **during and after sun exposure**.

A comprehensive formula enriched with **natural carotenoids** (beta-carotene, lutein, lycopene), **essential fatty acids** (omegas 3 and 6), **and antioxidant** vitamins and minerals (vitamin A, vitamin E, selenium, zinc and copper) which help **protect cells from oxidative stress** that causes skin aging and the appearance of pigmentation marks.

For best results, begin the treatment 1 month before sun exposure and continue throughout the period of exposure and for 1 month after, to prolong the effect.